



## 令和3年度 加美小学校スタートです！ 進級おめでとうございます！

### 今年の合い言葉は、「躍動」～わらう加美小～

4月7日、令和3年度始業式が行われました。コロナ禍は変わらず感染防止対策をしながらのスタートでした。昨年度末の3学期、子どもたちは、もっと学校をよくしようというアイデアを出し努力してくれました。その様子を見ながら、今年への期待は膨らんでいきます。毎年「進化」「エール」「挑戦」と続



いた今年のテーマは、「躍動！わらう加美小」です。

子どもたちが、もっともっと生き生きと活躍する学校となるよう、子どもたちも教職員も大きくジャンプする年にしたいと思います。そして、あたたかさあふれる微笑みや、楽しく友達と笑いあうことを大切にしていって1年にしたいと子どもたちに呼びかけました。

さっそくどの学年も、やる気満々。高学年は、学校のリーダーとして、大活躍してくれています。

#### 令和3年度 児童数

| 1年生 | 2年生 | 3年生 | 4年生 | 5年生 | 6年生 | 合計   |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|------|
| 24人 | 19人 | 27人 | 23人 | 25人 | 23人 | 141人 |



ごあいさつ

#### 令和3年度 職員一覧 よろしくお願ひします

|       |       |                |       |                   |              |
|-------|-------|----------------|-------|-------------------|--------------|
| 校長    | 梶並 裕子 | なでしこ1組担任       | 吉永 栄治 | 児童支援              | 猪俣由起子        |
| 教 頭   | 影山 知美 | なでしこ2組担任       | 今西 昌宏 | 児童支援              | 田部井その美       |
| 1年生担任 | 廣野 直江 | なでしこ3組担任       | 坪内 光輝 | 養護教諭              | 草加 成美        |
| 2年生担任 | 大山 望  | 専 科            | 中村 友祐 | 事務主任              | 植本真依子        |
| 3年生担任 | 石川 晶  | 初任者指導          | 中嶋 雅子 | 教師業務<br>アシスタント    | 池田 典子        |
| 4年生担任 | 中村由美子 | 英語専科           | 室井久美子 | 校 務 員             | 山下 茂         |
| 5年生担任 | 美若 彩  | 算数・専科          | 西田 康子 | A L T             | マシューフ<br>ーラー |
| 6年生担任 | 松島めぐみ | 専科・T.T指導<br>校務 | 中村ひかり | スクール<br>カウンセラー    | 佐藤 裕子        |
|       |       | 児童支援           | 石原 房子 | スクールソー<br>シャルワーカー | 名部 房子        |



4月8日、令和2年度入学式が行われました。新型コロナウイルスの感染予防のため、来賓をご招待せず、会場では、大きく間隔をとり、歌など声を出すことも極力減らしての入学式となりました。新入生は、自分の名前が呼ばれるとはきはきと返事をし、式の間も立派な態度でした。校長から新入生に「な」「で」「し」「こ」の4つの花を咲かせましようと呼びかけると真剣に聞いていました。また6年生の川田さんが在校生を代表して、「おむかえの言葉」を言いました。9日からは、さっそく上級生と歩いて登校し、何事にもとても頑張っています。

**な** なかよく だれとでもつながれる子にならましよう。  
**で** できることを一生懸命頑張る子にならましよう。  
**し** しっかりあいさつできる子にならましよう。  
**こ** こころとことばを大切にできる子にならましよう。

#### 新しい職員です よろしくお願ひします。



教 頭  
影山 知美



教 諭  
中村 由美子



教 諭 (新採用)  
大山 望



教 諭 (初任者指導)  
中嶋 雅子

加美小学校校長、梶並裕子と申します。本校4年目になりました。最近健康のためダイエットをいたしまして、また眼鏡もはずしましたところ、皆様から「校長が変わったのか」と聞かれることがありますが、4年目になっております。(笑)本校では、異動で3名のものが転勤、退職し、新たに4名の新しい職員を迎えています。コロナ禍でごあいさつに伺うこともなかなかできておらず恐縮でございますが、地域の皆様、保護者の皆様、どうぞよろしくお願い致します。

本校の大規模改修も4月に終わり、6月には、プレハブ校舎の解体も終了し、いよいよ新しい校舎全体、運動場全部が使用可能になります。待ちに待った再開です。もし、コロナ禍が改善しましたら、夏には、地域のみなさんへお披露目を考えております。その時にはぜひお越しください、新しい校舎をご覧ください。保護者の皆様には、最後の引っ越しのお手伝いをお願いいたします。どうか子どもたちのためにお力をお貸しください。

昨年度、子どもたちはたくさんの制限がある中、よく学び、よく遊び、しっかり成長してくれました。今年度は、コロナ禍の状況を見ながらですが、保護者の皆様、地域の皆様とともに、もっともっと子どもたちに「幸せを自ら創り出す」学力・人間力を育てまいると存じます。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ子どもたちへのご支援、学校へのご協力宜しくお願ひいたします。

